

Mail reçu le 16/10/2022 à 10h19

Je suis contre le projet d'un nouveau lotissement à Arès...Outre le fait que l'on va détruire des hectares de forêt ,les infrastructures actuelles de la commune ne sont pas en mesure de répondre aux besoins des habitants déjà présents, alors imaginez avec des dizaines de familles supplémentaires!!!! écoles ,crèches, salles de sport, de loisirs,de spectacles...pistes cyclables ,routes,centre ville ,parkings...Nous sommes déjà saturés.....

Alors prenez en compte nos revendicationssss et nos OPPOSITIONS..

D'avance merci

liliane brandela

